

Monitor LG UltraGear 32GK650F

Color negro, imagen granulada, juegos imposibles de jugar, escaleras en lugar de líneas rectas oblicuas. Demasiado grande, después de 24 pulgadas es demasiado, es un estúpido televisor de pleno derecho

No hay defectos críticos.

La ausencia de un botón de apagado separado, todo está colgado en un joystick. Desde la caja, la reproducción del color fue ajustada por una persona daltnica ciega, todo estaba hinchado de rojo. Entonces, si la reproducción del color le parece vyrviglazny, intente corregirla primero antes de tirarla por la ventana. El efecto fantasma todavía está presente. En el Samsung a las mismas frecuencias (75Hz) no hay ninguna pista, justo ahí incluso con mbr activado (el precio de desactivar freesync) hay un par de píxeles tardos. Otro inconveniente será el tamaño. Demasiado grande para mí. Si una de 27 pulgadas de este tipo estuviera a la venta, lo tomaría aún más caro, dentro de lo razonable, por supuesto ...